

## Abenteuerlich, aber anspruchsvoll

... So ist es, wenn man mit uns auf Turnfreizeit fährt. Denn der Tag ging in Wipperfürth schon um sieben Uhr morgens mit einem Morgenlauf los. Nach dem anschließenden Frühstück direkt drei Stunden in die Halle und am Nachmittag noch mal um die drei Stunden Training. Mit insgesamt sechs Betreuern, die alle Turntrainer im Turngau Mittelhessen sind, konnten wir unseren 27 Teilnehmern ein attraktives Training bieten. Motiviert durch den Trainingserfolg haben alle ihr Bestes gegeben. Respekt an alle, die das anstrengende Programm durchgezogen haben!

Doch schon der Name verrät, dass auch der Freizeitspaß nicht zu kurz kam. Mit Fußballturnier, Schwimmbadbesuch, Stockbrotbacken am Lagerfeuer, Wasserschlacht und Nachtwanderung, täglichem Rätzel und Gruppenaufgabe hatten wir auch neben dem Training ein abwechslungsreiches Programm.

Wir als Betreuer hatten auf jeden Fall einen riesen Spaß und hoffen, nächstes Jahr wieder genauso motivierte und sympathische Kinder und vielleicht ein paar neue Gesichter (Vor allem ein paar Jungs) begrüßen zu dürfen.

Wir hoffen man sieht sich mal wieder!

Eure Tuju Mittelhessen



René Speier